

El simulador de vuelo B737 de Global Training Aviation desarrollado por Indra, listo para el entrenamiento tras recibir la certificación de EASA

- La autoridad europea EASA certifica el simulador con la máxima calificación (Nivel D), lo que hace que una hora de entrenamiento en él equivalga a una hora de vuelo real.
- El nuevo simulador de GTA se ubica en su sede española de Madrid. El B737 es uno de los aviones más utilizados por las principales aerolíneas a nivel mundial.
- La adquisición del 35,07% de GTA por parte de Indra, con la posibilidad de tomar el control en el futuro, refuerza la posición de ambas compañías en el mercado de simulación y entrenamiento de pilotos.

Madrid, 29 Julio 2019.- Global Training Aviation ha anunciado que su nuevo simulador de vuelo B737 Full Flight Simulator level D desarrollado por **Indra** y ubicado en su sede española en Madrid ha recibido la máxima certificación de la autoridad europea (EASA) y ya está listo para iniciar el entrenamiento.

El B737 es uno de los aviones de pasajeros más vendido del mundo. Es ampliamente utilizado por las aerolíneas más importantes.

La certificación de nivel D del simulador, la máxima posible, hace que una hora de vuelo a bordo equivalga a efectos de formación a una hora real de vuelo. El sistema replica con total realismo el comportamiento de la aeronave.

Los pilotos entrenan situaciones imposibles de reproducir en el aire, como puede ser el fallo de un motor o un aterrizaje de emergencia. También practican aterrizajes en cualquier aeropuerto del mundo, en todo tipo de condiciones climatológicas.

Este simulador de vuelo es el sexto FFS de la compañía y primero del modelo B737. GTA cuenta también con 2 simuladores ATR level D (ATR 72-500 y ATR 72-600) y 3 simuladores del modelo A320 en sus sedes de Madrid (2010), Indonesia (2015) y Colombia (2019).

En enero de 2018, Indra adquirió el 35,07% de GTA, con la posibilidad de tomar el control de la compañía en el futuro.

Con esta transacción, Indra persigue consolidar su oferta en simulación aérea y capturar el alto potencial de crecimiento del mercado de servicios de entrenamiento en aeronáutica civil, siguiendo las nuevas tendencias del mercado, que suponen una mayor demanda de contratación de servicios (horas de entrenamiento) frente a la adquisición de simuladores.

El mercado de entrenamiento en aeronáutica civil tiene un tamaño estimado de alrededor de 3.000 millones de dólares anuales, lo que supone el triple del mercado de venta de simuladores. Adicionalmente presenta un alto potencial de crecimiento, ligado en última instancia a la evolución del tráfico aéreo, que se espera crezca a un ritmo del 5% a nivel global y a niveles superiores en Latinoamérica y Asia, áreas geográficas en las que Indra cuenta con una presencia muy significativa.

Esta operación supone la combinación de negocios complementarios y la consecución de importantes sinergias en los canales de comercialización. Abre la posibilidad de comercialización de simuladores y otros servicios a los actuales clientes de GTA, a la vez que incrementa la capacidad conjunta de obtención de nuevos clientes, y facilitará la inversión en nuevas plataformas.

Por su parte, GTA ganó con esta operación el respaldo de una empresa con presencia global consolidada, que cuenta con oficinas en más de 40 países y actividad comercial en más de 140. Esto está facilitando su expansión mundial. En este sentido, GTA cubre ya la formación en Asia, Europa y ahora también Latinoamérica, a través de sus instalaciones en Indonesia, España y Colombia, todas ellas dotadas de simuladores de Indra.

Global Training Aviation (www.GlobalTrainingAviation.com) es una empresa líder en el sector de la formación aeronáutica. Su filosofía se sustenta en las más novedosas metodologías didácticas, la estandarización de su entrenamiento y el uso de sistemas de simulación de última generación, consiguiendo así una sólida formación que valora de igual manera la parte teórica y la parte práctica.

GTA cuenta con sede en 3 continentes (España, Indonesia y Colombia) dotadas de 5 Full Flight Simulators de última generación, un simulador Eca Faros Flight & Maintenance Training Equipment (A320 y B737NG) y un CEET A320, Cabin Emergency Evacuation Training para la formación de tripulantes de cabina.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3.104 millones de euros, 43.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.